

Tagesordnungspunkt 13

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 28. März 2012

Radweg Erich-Ollenhauer-Straße [Bündnis 90 / Die Grünen]

Beschluss Nr. 0048

Die Radwegemarkierung auf der Erich-Ollenhauer-Straße im Ortsbezirk Dotzheim ist teilweise nicht mehr zu erkennen. Dies kann die Sicherheit der Radfahrerinnen und Radfahrer gefährden.

1. Der Magistrat wird gebeten, die Radwegemarkierungen auf der Erich-Ollenhauer-Straße, beginnend ca. 100 m hinter der Föhler Straße Richtung Biebrich bis hin zum Straßenschild, das auf den Ortsbezirk Biebrich hinweist auf beiden Straßenseiten zeitnah neu aufzubringen.
2. Wünschenswert ist es in diesem Zusammenhang, auch die weiterführende und im Ortsbezirk Biebrich liegende schadhafte Radwegemarkierung bis zur Schiersteiner Straße auf beiden Fahrbahnseiten zu erneuern.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV / 66 z. w. V.
Ortsbeirat Biebrich z. K.
1006 z. d. V.

Ernst
Ortsvorsteher